

11 avr 2006 -14:05

## Réaction du Premier Ministre Verhofstadt suite à la victoire aux élections de Prodi

Le Premier Ministre, Guy Verhofstadt, a eu ce jour un contact téléphonique avec Romano Prodi. Il l'a félicité pour sa victoire aux élections.

Le Premier Ministre, Guy Verhofstadt, a eu ce jour un contact téléphonique avec Romano Prodi. Il l'a félicité pour sa victoire aux élections.

Il a été convenu que M. Prodi choisirait, pour son premier voyage à l'étranger, de se rendre à Bruxelles pour s'entretenir avec le Gouvernement belge. « Les résultats de ces élections dépassent les frontières italiennes. La victoire de Romano Prodi est également importante pour l'Europe, d'autant plus en cette période qui nécessite une vision et une direction pro-européennes. Je suis persuadé que l'Italie guidée par Prodi et sa grande expérience européenne inscrira de nouveau sa contribution dans la lignée de la profonde tradition communautaire de l'Italie, en tant que membre fondateur de l'Union européenne. J'aspire à une coopération durable, tant sur le plan bilatéral qu'euro-péen ». Comme chacun le sait, M. Prodi s'était exprimé, lors de la présentation en Italie de l'ouvrage «Les Etats-Unis d'Europe », en faveur d'une collaboration plus étroite au sein de la zone euro.